



INFORMACIÓN DE PRENSA

GUÍA MICHELIN

Madrid, 19 de septiembre, 2024

Estados Unidos, México, Canadá: la Guía MICHELIN presenta su primera selección completa a las Llaves MICHELIN, destacando 412 hoteles excepcionales

- 168 nuevos establecimientos están situados en Estados Unidos (que se suman a los 124 hoteles premiados el pasado mes de abril), 87 en México y 33 en Canadá
- Seleccionados por el equipo de inspectores de la Guía MICHELIN, los hoteles que ofrecen las experiencias más excepcionales del mundo ya se pueden reservar en las plataformas digitales de la Guía MICHELIN
- La ambición de la Guía MICHELIN es convertirse en la primera plataforma mundial independiente de reservas de restaurantes y hoteles excepcionales

Michelin presenta su primera selección de hoteles galardonados con las Llaves MICHELIN en Norteamérica (Estados Unidos, México y Canadá). La última incorporación a la Guía MICHELIN, las Llaves MICHELIN, reconocen a los establecimientos de la selección de hoteles de la Guía que ofrecen las experiencias de alojamiento más destacadas.

Ofreciendo un servicio cada vez más completo, la selección de hoteles de la Guía MICHELIN proporciona a los usuarios recomendaciones para una experiencia de viaje completa. Otorgadas por el equipo de selección de la Guía MICHELIN sobre la base de estancias o visitas anónimas, e independientemente de cualquier etiqueta, estrella turística o cuota existente, las Llaves MICHELIN se han consolidado como un nuevo punto de referencia internacional para los viajeros, guiándoles hacia alojamientos que destacan por su concepto hotelero único, su fuerte personalidad y unos estándares de acogida y servicio de gran nivel.

412 establecimientos galardonados en Estados Unidos, México y Canadá

Tras presentar en abril una selección de las Llaves MICHELIN para los siete primeros destinos estadounidenses (Atlanta, California, Chicago, Colorado, Florida, Nueva York y Washington, D.C.), los inspectores de la Guía MICHELIN han ampliado su búsqueda a todo Estados Unidos, México y Canadá. Un total de 288 nuevos establecimientos, entre los más de 1.000 recomendados en Norteamérica, han sido galardonados con una o más Llaves MICHELIN: 168 en Estados Unidos (además de los ya anunciados en abril), 87 en México y 33 en Canadá. Esta selección abarca una amplia gama de conceptos y alojamientos, desde hoteles en edificios históricos a hoteles boutique urbanos de moda, o desde propiedades apartadas e íntimas a espectaculares joyas arquitectónicas.

Gwendal Poullennec, Director Internacional de la Guía MICHELIN, comentó: *“Unos meses después de desvelar nuestra primera selección de Llaves en algunos destinos de Estados Unidos, estamos absolutamente encantados de presentar a los viajeros de todo el mundo nuestra selección de Llaves MICHELIN para todo Estados Unidos, México y Canadá. Con nada menos que 412 hoteles excepcionales, esta selección brilla por su increíble diversidad y es sin duda una de las mejores invitaciones para explorar Norteamérica. Desde retiros en cañones estadounidenses, en bosques canadienses o en la costa mexicana, hasta espléndidas maravillas arquitectónicas; desde hoteles urbanos emblemáticos hasta diminutas propiedades enclavadas en antiguas fábricas, campings o islas solitarias: cada hotel galardonado con una, dos o tres Llaves MICHELIN es una joya esculpida por profesionales de talento. Gracias a las plataformas digitales de la Guía MICHELIN, los viajeros pueden*



filtrar su búsqueda y reservar los hoteles premiados para disfrutar de estancias que esperamos sean inolvidables”.

1, 2, 3 Llaves MICHELIN

Del mismo modo que la Estrella MICHELIN reconoce a los restaurantes por su excelente cocina, la Llave MICHELIN reconoce a los hoteles que ofrecen unas estancias excepcionales. Son un nuevo punto de referencia para los viajeros, ya que valoran la experiencia global de la estancia y no sólo las instalaciones.

Una Llave MICHELIN indica una estancia muy especial

Se trata de una auténtica joya con carácter y personalidad propios. Puede romper moldes, ofrecer algo diferente o simplemente ser uno de los mejores de su categoría. El servicio siempre va más allá y ofrece mucho más que los establecimientos de precio similar.

Dos Llaves MICHELIN indican una estancia excepcional

Un lugar realmente excepcional en todos los sentidos por el que merece la pena desviarse, donde siempre se garantiza una experiencia memorable. Un hotel con carácter, personalidad y encanto que se gestiona con evidente orgullo y considerable cuidado. Un diseño o una arquitectura llamativos y un verdadero sentido del lugar hacen de éste un lugar excepcional para alojarse.

Tres Llaves MICHELIN indican una estancia única

Aquí todo es asombro e indulgencia, es lo último en confort y servicio, estilo y elegancia. Es uno de los hoteles más notables y extraordinarios del mundo y un destino en sí mismo para el viaje de su vida. Todos los elementos de una verdadera hospitalidad están aquí para garantizar que cualquier estancia perdure en la memoria.

10 hoteles únicos reciben tres Llaves MICHELIN

Se han concedido tres Llaves MICHELIN, que indican una estancia extraordinaria, digna de un viaje específico, a 10 hoteles norteamericanos.

En Estados Unidos, cinco establecimientos reciben el máximo galardón hotelero de la Guía MICHELIN. Situados en Arizona, Florida, Hawai, Montana y Utah, estos establecimientos únicos proporcionan a los huéspedes estancias inolvidables. Por ejemplo, **Little Palm Island Resort & Spa** es el único complejo en una isla privada de Norteamérica. Las 30 suites se reparten entre una serie de bungalows con tejado de paja y un confort encantador. Aislado en 150 acres de espectacular paisaje del desierto de Sonora, **Canyon Ranch Tucson** es más que un hotel: es una experiencia dedicada por completo al bienestar y la salud. Antes de cada estancia, los asesores de Canyon Ranch se ponen en contacto con los huéspedes para ayudarles a planificar sus actividades, desde clases de fitness, evaluaciones médicas, sesiones de coaching, lecciones de arte y experiencias de bienestar espiritual.

En México, tres hoteles, todos ellos situados en zonas grandiosas y pintorescas, han sido galardonados con tres Llaves MICHELIN. A una hora de la abarrotada Puerto Vallarta, el espectacular **One&Only Mandarin** combina la sensibilidad de un alojamiento ecológico, el aspecto de un hotel boutique y las comodidades e instalaciones de un hotel de lujo, todo ello en un entorno tranquilo en medio de 80 acres de selva tropical costera. Las casas en los árboles y las villas son impresionantes, la vista desde la piscina es espectacular, y las actividades que se ofrecen incluyen paseos por la naturaleza, así como diversas aventuras marinas y de avistamiento de ballenas. A doce millas de Puerto Vallarta, en la amplia y cristalina Bahía de Banderas, **Xinalani** es un eco-resort gloriosamente aislado, encajonado entre la selva y el agua, al que sólo se puede acceder en barco. El paisaje natural que rodea el lugar es el principal atractivo de Xinalani: las 33 habitaciones, situadas en una serie de cabañas con techo de palma, están al aire libre, cada una con sólo tres paredes y una cortina, y ofrecen impresionantes vistas de la selva y la bahía. El **Hotel Esencia**, una íntima escapada junto a la playa en la costa caribeña de



México, fue en su día el hogar de una duquesa europea. Convertido en un hotel de 51 habitaciones, ofrece bungalows independientes frente al mar y un spa orgánico con prácticas de medicina ancestral.

Por último, en Canadá, dos propiedades para amantes de la naturaleza han sido galardonadas con tres Llaves MICHELIN: **Fogo Island Inn** y **Clayoquot Wilderness Lodge**. El Fogo Island Inn, uno de los hoteles de alto diseño más famosos del mundo, está situado en una diminuta isla de la costa de Terranova. Este hotel, una reinterpretación ultramoderna de la arquitectura tradicional y utilitaria de las Maritimes, alberga 29 lujosas habitaciones con vistas espectaculares, y ofrece excursiones que van desde la observación de ballenas hasta recorridos por los icebergs. **Clayoquot Wilderness Lodge**, un refugio aislado en las profundidades de la Columbia Británica, al que sólo se puede llegar en barco o hidroavión, ofrece 25 tiendas de lona, el primer establecimiento de este tipo galardonado con tres Llaves MICHELIN del mundo. Todas están amuebladas con muebles antiguos hechos a mano y se asientan sobre plataformas de madera conectadas por una serie de pasarelas de tablones de cedro. Si bien la propiedad ofrece una tienda de juegos, una tienda biblioteca y cuatro tiendas spa, la principal atracción aquí es el aire libre, que los huéspedes están invitados a explorar eligiendo actividades como equitación, kayak, senderismo, pesca, tiro con arco e incluso clases de cocina.

Dos Llaves MICHELIN entregadas a 66 propiedades excepcionales

Indicando una estancia excepcional, 66 hoteles han sido galardonados con dos Llaves MICHELIN: 37 están situados en Estados Unidos, 21 en México y 8 en Canadá.

Dentro de los hoteles galardonados con dos Llaves MICHELIN, los viajeros pueden encontrar múltiples opciones, desde hoteles contemporáneos o patrimoniales situados en ciudades hasta lujosos lodges retirados. En el remoto suroeste de Colorado, en un auténtico pueblo fantasma, **Dunton Hot Springs** es un campamento centenario abandonado de buscadores de oro, renovado choza a choza y rehabilitado en un hotel de lujo verdaderamente único. Las 13 elegantes habitaciones del establecimiento están enclavadas en edificios rústicos, mientras que la antigua parada del Pony Express del pueblo oculta las instalaciones de masajes y yoga, y el bar y el comedor se encuentran tras los muros del antiguo saloon. En el extremo noroeste de Massachusetts, en los Berkshires, **TOURISTS** es un motel de los años sesenta que ha renacido como un pequeño hotel boutique rural muy moderno. En la capital de Texas, **Commodore Perry Estate, Auberge Resorts Collection**, es una mansión de los años veinte de estilo renacimiento italiano y español, totalmente actualizada por el experto diseñador de hostelería Ken Fulk.

En Canadá, a orillas del lago Massawippi, **Manoir Hovey** es una casa con carácter, con un estilo centenario que recuerda a la casa de George Washington en Mount Vernon. Las cerca de cuarenta habitaciones, suites y cabañas ofrecen un ambiente deliciosamente anticuado, sin renunciar a la modernidad. En invierno, el Manoir es la base ideal para practicar esquí de fondo y trineos tirados por perros, mientras que en verano atrae a aficionados al tenis y al piragüismo.

En el Viejo Puerto del Viejo Quebec, con vistas al majestuoso río San Lorenzo, el **Auberge Saint Antoine** es a la vez un hotel y un museo. La propiedad ocupa un importante emplazamiento histórico, que albergó una batería de cañones y un almacén marítimo. En las habitaciones y zonas comunes se exponen objetos procedentes de varias excavaciones, como el mostrador de recepción construido con tablones de roble de dos siglos de antigüedad. Sin embargo, a pesar de su carácter histórico, el Auberge es un moderno hotel boutique donde el confort y la intimidad son las palabras clave.

En Ciudad de México, justo enfrente del Parque Lincoln, **Casa Polanco** es un hotel pequeño e íntimo que ofrece un oasis insonorizado del ajetreo de la metrópoli. Compuesto por una mansión neocolonial de los años 40 y un edificio modernista, el establecimiento dispone de 19 habitaciones y suites, todas únicas y decoradas con un estilo lujoso y de buen gusto.

Situada en las escarpadas y montañosas tierras de producción del mezcal, al este de la capital mexicana, y enclavada en una antigua destilería aún en funcionamiento, **Casa Silencio** ofrece una de



las arquitecturas y diseños más extraordinarios de todo México. Esta obra maestra del arquitecto Alejandro D'Acosta es un espectacular conjunto de edificios modernos construidos con adobe rústico, madera y tejas. Las seis suites pueden parecer austeras, pero son lujosas en todos los sentidos, repletas de detalles finamente elaborados y obras de arte contemporáneo.

212 hoteles galardonados con una Llave MICHELIN

Las experiencias únicas de 212 hoteles y alojamientos se recompensan con una Llave MICHELIN.

Representando un vasto panorama de conceptos hoteleros, tipos de alojamiento y destinos, esta primera clasificación norteamericana brilla por su diversidad y su capacidad de ofrecer experiencias de estancia que se adaptan a todos los presupuestos y gustos. De los 212 hoteles galardonados, 126 se encuentran en Estados Unidos, 63 en México y 23 en Canadá.

En Nueva Orleans, una ciudad de fuerte carácter e identidad, el **Peter & Paul Hotel** es un hotel elegante y moderno enclavado en una antigua escuela católica e iglesia del siglo XIX. Su estilo es ecléctico, bohemio y romántico, y cada habitación, ya sea en la escuela, la rectoría o el convento, tiene su propia personalidad. El **Bottleworks Hotel Indianapolis** es otro ejemplo de reconversión con éxito: antigua planta embotelladora local de Coca-Cola, el edificio data de los años 20 y luce un estilo Art Déco. Las habitaciones y suites del ala antigua combinan auténticos elementos industriales con el confort contemporáneo, mientras que las del nuevo anexo no son menos elegantes.

En Hawai, 5 hoteles recibieron la Llave MICHELIN. Entre ellos, los inspectores apreciaron especialmente los paisajes naturales y marinos de la isla de Kaua'i, donde se encuentra el **Timbers Kauai Ocean Club & Residences**. Aquí no hay habitaciones individuales, sino residencias con dos, tres o incluso cuatro dormitorios, mientras que la propiedad cuenta con un spa de primera clase, una escuela de surf y un campo de golf diseñado por Jack Nicklaus.

En Tulum, el **Wakax Hacienda - Cenote & Boutique Hotel** goza de una ubicación estratégica, justo al lado de un trío de cenotes de color turquesa. Inspirado en una hacienda tradicional del siglo XVIII, con iglesia y plaza central, el hotel se asienta a orillas de un lago color esmeralda. El interior es una sutil mezcla de muebles de estilo escandinavo, cerámica hecha a mano y coloridas obras de arte mexicanas, todo ello con un toque colonial español. Una de las mejores formas de apreciar Hacienda Wakax es participar en una de las excursiones en bicicleta del hotel, cada una de las cuales sigue un circuito de diez kilómetros a través de la selva, pasando por un yacimiento cultural maya antes de continuar con un refrescante chapuzón en uno de los cenotes de la propiedad.

Situado en la costa oeste de Baja California, el **Paradero Todos Santos - Exclusive Experiences** es un hotel boutique de estilo brutalista. Los exteriores de hormigón en bruto se funden con el desierto, mientras que los interiores ponen el contrapunto al lujo sobrio de las habitaciones. La oferta de actividades se centra en el medio ambiente, desde cursos de jardinería y senderismo hasta sesiones de yoga y meditación. En una línea similar, el **Hotel Terrestre** es un magnífico hotel con 14 villas, situado en Puerto Escondido, en la costa mexicana de Oaxaca. Diseñada por el arquitecto Alberto Kalach, esta espectacular propiedad modernista, hecha de ladrillo y hormigón, se enorgullece de un enfoque sostenible y de baja tecnología para ofrecer una estancia verdaderamente rejuvenecedora.

Por último, los viajeros que deseen explorar las ciudades canadienses encontrarán muchas opciones en esta selección, como el **1 Hotel Toronto**, con sus elegantes interiores y su diseño contemporáneo, o el hotel **Le Mount Stephen** de Montreal, con su llamativa estructura neorrenacentista, sus históricas zonas públicas y sus modernas habitaciones.

Las próximas selecciones de la Llave MICHELIN se anunciarán en Gran Bretaña e Irlanda el 1 de octubre de 2024 y en Alemania, Austria y Suiza el 9 de octubre de 2024.



Sobre la Guía MICHELIN

La Guía MICHELIN selecciona los mejores restaurantes y hoteles de los más de 40 destinos en los que está presente. Escaparate de la gastronomía mundial, descubre el dinamismo culinario de un país, así como las nuevas tendencias y los futuros talentos. Creador de valor para los restaurantes gracias a las distinciones que atribuye cada año, la Guía MICHELIN contribuye al prestigio de la gastronomía local y al atractivo turístico de los territorios. Gracias a su riguroso sistema de selección y a su amplio conocimiento histórico del sector de la hostelería y la restauración, la Guía MICHELIN aporta a sus clientes una experiencia única y un servicio de calidad.

Las diferentes selecciones están disponibles tanto en versión impresa como digital. Son accesibles tanto por Internet como para todos los dispositivos móviles que proporcionen una navegación adaptada al uso individual, además de contar con un servicio de reserva online.

Con la Guía MICHELIN, el Grupo continúa acompañando a millones de viajeros en sus desplazamientos, lo que les permite vivir una experiencia única de movilidad.

Sobre Michelin

Michelin está construyendo un líder mundial en composites y experiencias que cambian vidas. Pionera en la ciencia de los materiales desde hace más de 130 años, Michelin aprovecha su experiencia única para contribuir significativamente al progreso humano y a un mundo más sostenible.

Gracias a su incomparable dominio de los compuestos poliméricos, Michelin innova constantemente para fabricar neumáticos de alta calidad y componentes críticos para sectores tan exigentes como la movilidad, la construcción, la aeronáutica, la energía baja en carbono y la sanidad.

El cuidado que pone en sus productos y el profundo conocimiento del cliente inspiran a Michelin a ofrecer las mejores experiencias. Éstas comprenden desde soluciones basadas en datos e inteligencia artificial para flotas profesionales hasta el descubrimiento de excelentes restaurantes y hoteles recomendados por la Guía MICHELIN.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN MICHELIN

comunicación-ib@michelin.com

www.michelin.es

<https://guide.michelin.com/es/es>

[!\[\]\(0fb13ad0bfa3d86868cdd3883e5665b3_img.jpg\) @Michelinespana](#) [!\[\]\(0f2e4c692d3a707bde52a963c276fa9a_img.jpg\) @laGuiaMichelin](#) [!\[\]\(93aabb501be8babeace52d4ad55bd6b6_img.jpg\) @Michelinespana](#)
[!\[\]\(0ecd41724c1ab04f6ebcb2ec490d7eff_img.jpg\) @MichelinNews](#) [!\[\]\(ab68903fc9758c1427de8243f7813b4e_img.jpg\) @Michelin](#)

Ronda de Poniente, 6 – 28760 Tres Cantos – Madrid. ESPAÑA